

## 22.350 Euro Spenden gesammelt

VO-Cup schüttete Erlös an Bedürftige aus.



Das Orga-Team des VO-Cup und die Spendenempfänger des Jahres 2016: 22.350 Euro wurden ausgeschüttet.

**K-GVO, 21. Februar 2017 - Sieben Privatpersonen und sieben soziale Einrichtungen teilen sich in diesem Jahr die Fördersumme von 22.350 Euro durch den gemeinnützigen Verein VO-Cup. Die Spenden wurden jetzt in einer Feierstunde überreicht. Unter den Empfängern ist auch Familie Düsünmez aus Kassel, die sich sehr über die Unterstützung freut.**

Insgesamt wurde seit 1997 die Summe von 434.350 Euro durch die Aktivitäten des gemeinnützigen Vereins gesammelt und an Hilfsbedürftige überreicht. Die Empfänger kommen diesmal aus Baunatal, Kassel, Homburg/Efze, Fritzlar, Kornwestheim und Stuttgart. Malte Harbusch, der erstmals als Vorsitzender der Spendenübergabe beiwohnte, dankte seinem Amtsvorgänger Armin Raabe für sein jahrelanges ehrenamtliche Engagement, ohne welches die große Summe nie hätte zustande kommen können. Ebenfalls erstmals mit dabei ist die neue Schirmherrin Imelda Labbé. Moderator Patrick Schumacher, sonst von der Sportberichterstattung bei Hit Radio FFH bekannt, stellte die VO-Leiterin den Gästen mit einer Brise Humor vor. Vom sportlichen Fahrzeugbauer Skoda sei sie gekommen, nachdem Fred Kappler nach Wolfsburg gezwungen worden sei. Aber beim Turnier habe sie sich gut und "Simply Clever" integriert. Den Ball nahm Labbé auf und betonte, Sport sei nun einmal der "Simply Clever"-Weg, um Menschen zu begeistern und Emotionen freizusetzen, ganz besonders bei so einer sozialen Sache wie dem VO-Cup: "Dankeschön an das gesamte Team!"



Moderator Patrick Schumacher und Schirmherrin Imelda Labbé.



[VO-Cup Internetseite](#)

## VO-Cup 2017

Der VO-Cup wird in diesem Jahr am 12. August 2017 ab 10.30 Uhr stattfinden.



**Vorsitzender Malte Harbusch (rechts) bewarb bereits das Turnier in diesem Jahr. Neue Disziplinen kämen hinzu, andere entfielen dafür.**

Aktuell werden die Wettkampfbeiträge noch ausgesucht, einige der Spiele werden beibehalten, andere getauscht. Details werden rechtzeitig bekannt gegeben, man feile derzeit am Konzept für dieses Jahr, so Vorsitzender Malte Harbusch.



Ahmet Düsünmez mit den Töchtern Asmin, Dilan und seiner Frau Elif.

müsse regelmäßig nach Göttingen in die Uniklinik fahren. Das wiederum werde zunehmend zur Herausforderung, da Dilan aus den herkömmlichen Reha-Buggys herauswächst und bald einen Liege-Rollstuhl benötigt. "Da muss mit dem Auto etwas geschehen, wir müssen umbauen, um den Rolli sichern zu können, Zuschüsse von der Krankenkasse gibt es leider

Ahmet Düsünmez, der im VZ-Mitte der OTLG im Warenausgang arbeitet, freute sich zusammen mit Frau Elif und den Töchtern Asmin und Dilan über die finanzielle Unterstützung. Dilan leidet an einer Entwicklungsstörung, Epilepsie, schiefer Wirbelsäule, Seh-, Hör- und Essstörungen sowie weiteren Leiden. Ihr Vater: "Die Ärzte wissen bis heute nicht, was unsere Tochter hat und wie sie am Besten therapiert werden kann." Die Familie

nicht," so der Familienvater. Mit Tränen in den Augen nahm er und seine Frau die Spende von Malte Harbusch entgegen.



**Guido Oliv vom Tischtennis-Club Elgershausen nahm die Spende vom jüngsten VO-Cupler Hugo Langenhan entgegen.**

Zu den geförderten Vereinen, Institutionen oder Projekten gehören die integrative Kindertagesgruppe der Stadt Baunatal, die Schule am Dom, der Verein Unsere besonderen Kinder e.V., Momus Förderverein e.V., freuNde e.V. sowie die DKMS (Deutsche Knochenmarkspende), welche auch beim Turnier mit einem Stand vertreten war. Erstmals dabei ist die Behindertenabteilung des Tischtennis-Club Elgershausen, die behinderten Menschen die Möglichkeit gibt, sich dem Tischtennisport zu widmen. "das klappt

hervorragend, aber unsere Sporthalle in Elgershausen ist nicht barrierefrei und Seitens des Kreises sei da nicht viel machbar", erklärt Guido Oliv, der die Spende entgegen nahm. Mit dem Geld wolle man zunächst eine Rampe beschaffen, später sollen die sanitärräume behindertengerecht umgebaut werden. Dem Verein sei das ein Herzenswunsch. Oliv: "Schauen sie mal zu, wenn behinderte Menschen sportlich engagiert sind, da kommt richtig Freude und Sportgeist rüber, die feuern sich gegenseitig an."



**Ohne Sponsoren wäre das Engagement des VO-Cup undenkbar: Björn Fischer (Partyrent), Moderator Patrick Schumacher von Hit Radio FFH, Vorsitzender Malte Harbusch, Karsten Fahlbusch (Auditiv), Nadine Busse (Fliegende Köche), Schirmherrin und VO-Leiterin Imelda Labbé, Enrico Röthling (Partyrent), Carsten Jünger (PAC) und Paul Scholz (Fliegende Köche).**

Der VO-Cup besteht vorwiegend aus Mitarbeitern der Volkswagen AG am Standort Kassel und organisiert jährlich ein großes internationales Fußball- und Späßturnier in Baunatal, an dem über 40 Mannschaften aus der Konzernwelt von Volkswagen teilnehmen. Die Erlöse werden ausnahmslos gespendet. Soziale Einrichtungen erhalten Fördermittel für besondere Projekte, wie auch Familien krebserkrankter Kinder oder behinderte Menschen Unterstützung für besondere Maßnahmen, die sonst keine oder nur eine geringe Förderung erfahren würden.

Standortkommunikation Kassel  
Markus Kothe

[zurück zur kurz+bündig-Startseite](#)